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Verbale Consiglio Provinciale
Giovedì, 12.03.2024

Il giorno martedì 12.03.2024 alle ore 20:45, presso la sede del Comitato Provinciale, si riunisce il 
Consiglio Provinciale di Treviso.

Sono presenti: il Presidente Dino Brunello, i Consiglieri Francesco Storgato, Antonio D’Aponte, Marcello 
Zambon (arrivato alle 21:01), la Coordinatrice della Commissione giovanile Maria Grazia Regazzo, il 
Fiduciario Tecnico Sandro Delton, Fiduciario Provinciale GGG Giuseppe Stival e i Consiglieri Regionali 
Andrea De Lazzari, Oddone Tubia (arrivato alle 20:57).

Assenti giustificati: il Referente settore Master Federico Criscuolo.

Il Presidente Dino Brunello, verificata la presenza del numero legale (4), dichiara aperta la riunione.

L’Ordine del Giorno è il seguente: 

1. Saluto e Comunicazioni del Presidente; 
2. Approvazione Verbale n°6 del 18.12.2023; 
3. Approvazione Bilancio anno 2023; 
4. Approvazione piano viaggio per la Rappresentativa del 17 marzo
5. Varie ed Eventuali. 

Il Presidente Brunello ringrazia i partecipanti e prima di passare alla trattazione dei punti sopraindicati, 
nomina come Segretario del Consiglio il Sig. Antonio D’Aponte. Tutti approvano.

Prende la parola il Vice-Presidente Storgato e chiede che quanto dirà durante questa seduta di consiglio 
sia integralmente riportata a verbale.

1 – Saluto e Comunicazioni del Presidente.

Il Presidente ringrazia tutti per l’attività svolta in questi primi mesi dell’anno, elencando tutte le 
manifestazioni finora fatte.
Inoltre il Presidente informa che alcune Società hanno dato la loro disponibilità ad organizzare delle 
manifestazioni per il mese di Aprile e precisamente: il 6 aprile a Pederobba, il 7 a Ponzano Veneto, il 20 a 
Roncade e il 21 a Vittorio Veneto.
Il Vice-Presidente Storgato informa che per il giorno 5 maggio c’è la possibilità di poter organizzare una 
manifestazione con il CSI, riservata alla categoria cadetti o ragazzi, per l’inaugurazione dell’impianto a 
Trevignano.
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Il Presidente ricorda che, in occasione del pranzo con il GGG del 17 dicembre, non è stato possibile 
premiare il Giudice dell’anno, Gaetano Bardi perché ammalato, e finora ancora non c’è stata l’occasione 
di poterlo fare. Si metterà d’accordo con il Fiduciario provinciale GGG non appena il Giudice da 
premiare sarà presente ad una manifestazione provinciale.

2 – Approvazione Verbale n° 6 del 18.12.2024.

Il Presidente ricorda che, copia del presente verbale, è stata inviata a mezzo e-mail a tutti.             Il 
Consigliere Regionale De Lazzari fa rilevare che non è stata indicata la sua “assenza giustificata”. Il 
Presidente conferma tale richiesta e lo fa aggiungere al verbale. Si passa quindi alla votazione: si approva 
all’unanimità. 

4 – Approvazione piano viaggio per la Rappresentativa del 17 marzo. 

Il Presidente, prima di passare al punto 3, chiede di discutere il punto quattro in quanto più veloce. 
Espone di cosa si tratta, ovvero il piano viaggio della ditta Bonaventura per la Rappresentativa Trevigiana 
della categoria Ragazzi, in occasione del Trofeo Indoor che si svolgerà a Verona domenica 17 marzo. Il 
Segretario fa presente che il preventivo è leggermente cambiato causa il piano viaggio modificato, quindi 
non sarà più di € 580,00 + IVA, ma bensì di € 600,00 + IVA. Si passa alla votazione: si approva 
all’unanimità.

3 – Approvazione Bilancio anno 2023.

Il Presidente passa la parola al Segretario che espone il Bilancio dello scorso anno, bilancio particolare in 
quanto il CP ha avuto l’onere di organizzare la manifestazione Internazionale riservata alle categoria U20 
ad Oderzo (European Road Race U20). Si fa nuovamente rilevare che, a seguito dell’incontro avuto 
(Presidente e Segretario CP Treviso) in sede del Comitato Regionale, con la presenza del Presidente 
Uguagliati, i Vice-Presidenti Vittorio e Levorato ed il Consigliere Tubia, sono stati assicurati che i due 
bilanci sarebbero stati scorporati. Mentre per il bilancio di esercizio del Comitato, si chiuderà in attivo, 
anche se alcuni costi sono stati più alti del previsto come l’organizzazione della manifestazione di prove 
multiple a Conegliano e le coppe di campione provinciale. Il Segretario continua dicendo che il 
contributo della Regione Veneto pari a € 3200 circa sono indicati per la manifestazione di Oderzo e non 
per il CP. Il Segretario espone nel dettaglio l’evoluzione del bilancio della manifestazione internazionale 
dove, inizialmente il bilancio era pari a € 65.000,00, in un secondo momento, su indicazione della Fidal 
Nazionale che doveva predisporre tutta la documentazione per poter partecipare al bando del 
Dipartimento dello Sport è stato rielaborato e portato a € 50.000, in questo modo il bilancio doveva 
chiudersi in pareggio (con un contributo previsto fino al 30%), evidenziando che la Fidal Nazionale era 
completamente a conoscenza dei costi e dei ricavi che il Comitato poteva avere. Solo il 21 dicembre è 
pervenuta una telefonata da parte della dott.ssa Russo di diniego del contributo. Aggiunge che come 
Comitato ci rammarichiamo per non aver messo nero su bianco a tempo debito, ci si affidava alla parola 
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considerato che le parti devono essere considerate unica, ovvero la Federazione di Atletica. Il Consigliere 
Regionale De Lazzari cerca di chiarire che a livello Provinciale l’impegno economico preso è stato 
soddisfatto in quanto si è riusciti ad avere sponsorizzazioni per più di € 30.000,00, mentre è venuto a 
mancare alla fine l’impegno economico preso dalla Federazione Nazionale con la partecipazione del 
Bando del Dipartimento dello Sport che solo a loro era possibile presentare la domanda come 
Federazione Nazionale e non dal Comitato Provinciale, questo andava a coprire il 30% dei costi 
dell’evento. Se la Fidal Nazionale non era certa dell’ammontare del contributo su indicato, doveva dare 
indicazioni al Comitato Provinciale ulteriori assestamenti di bilancio oppure se ne facevano loro carico. 
Tale disavanzo (€ 14.688,57) è stato poi sopperita dai contributi della Fidal Veneto, usando risorse 
destinate all’attività regionale.

Il Vice-Presidente Storgato chiede chiarimenti in merito ad alcune voci della rendicontazione della 
manifestazione di Oderzo: rimborso per l’attività istituzionale del Presidente e del Segretario D’Aponte, 
sostenendo che tali rimborsi sono stati addebitati sul conto del Comitato Provinciale.         Il Segretario 
fa presente che tali rimborsi non sono spese sostenute dai conti del Comitato, bensì dal bilancio della 
European Road Race. Il Consigliere Regionale De Lazzari fa vedere un’analisi più dettagliata del bilancio 
della manifestazione di Oderzo dopo averli ricavati dalla rendicontazione ricevuta, così da chiarire i dubbi 
esposti finora dal Vice-Presidente Storgato.

Il Vice-Presidente Storgato, continua chiedendo altre delucidazioni in merito ai rimborsi fatti dal 
Segretario, chiedendo come mai c’è differenza tra l’anno 2022 e 2023 e che tali spese non fossero state 
annunciate in precedenza. Il Segretario fa presente che sono stati bonificati rimborsi con aggiunta di 
spese sostenute nell’arco dell’anno in un’unica voce, così da fare un unico pagamento a fine anno. Il Vice-
Presidente Storgato insiste che sono spese non concordate in precedenza e che quindi non ha più fiducia 
del lavoro che svolge il Segretario in quanto non sono chiare le modalità di spese sostenute. Continua 
poi facendo presente che il Comitato Provinciale in merito alla manifestazione Internazionale di Oderzo 
all’inizio era stato chiamato in causa solo per fare Rappresentanza in occasione delle varie cerimonie ed 
essere presenti il giorno della gara e non ritrovarsi con un bilancio passivo per mezzo dell’evento, 
responsabilità che dovrebbero essere attribuite ai componenti del C.O.L., e che quindi vuole uscire 
pulito da una storia simile in quanto non vuole essere immischiato in una situazione scandalosa. 

Alle 22:20 il Vice-Presidente Storgato “chiede le Dimissioni” del Presidente Brunello non per rapporti 
personali ma incapacità e responsabilità della gestione della European Road Race. 

Il Presidente Brunello annuncia che alla fine del Consiglio Provinciale darà le sue Dimissioni.

Il Consigliere Tubia interviene chiarendo che, in tal caso, il Comitato Provinciale sarà commissariato e 
spiega ai presenti i passaggi che verranno a tal proposito in quanto ha già vissuto una situazione simile 
con il Comitato Provinciale di Verona.

Il Presidente Brunello passa le consegne al Vice-Presidente Storgato. 
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Il Consigliere Regionale Tubia chiede al Presidente Brunello di pensarci un attimo prima di presentare le 
dimissioni.

Il Presidente Brunello ricorda che questa situazione è stata la goccia che ha fatto traboccare il vaso ma 
che già in passato il Vice-Presidente Storgato ha avuto atteggiamenti ostili e che dicante impossibile 
sopportare tali provocazioni ricevute sia direttamente che nei confronti del Segretario D’Aponte che 
difende, perché la stretta collaborazione nel portare avanti il lavoro svolto ogni giorno per il  bene del 
Comitato Provinciale è stato merito di un lavoro di squadra di entrambi, dove hanno cercato di tenere 
tutto il movimento lontano da tensioni negative, lavorando fino ad oggi  e cercando di portare positività 
all’atletica provinciale. 

Il Presidente Brunello ringrazia  il Fiduciario Provinciale GGG sig. Stival per l’importante e assiduo lavoro 
svolto in questi anni e lo invita ad esternare tale ringraziamento anche a tutti quei giudici che hanno dato 
la loro disponibilità e professionalità soprattutto in occasione delle manifestazioni provinciali. Comunica 
altresì, che vista la situazione, non opererà più come giudice di gara. Conclude rivolgendo la sua 
gratitudine al Fiduciario Tecnico dott. Delton e alla Coordinatrice della Commissione Giovanile prof.ssa 
Regazzo.

Il Consiglio si scioglie alle ore 22:55.

               Il Segretario                                                                   Il Presidente del C.P.
           Antonio D’Aponte                                                                 Dino Brunello
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